

Golpes de Israel a 'eje de resistencia' abren espacio para trabajadores

POR SETH GALINSKY

El derrocamiento del dictador sirio Bashar al-Asad, acelerado por los golpes de Israel a Hamás en Gaza y a Hezbolá en Líbano, ha asestado golpes al reaccionario régimen capitalista de Irán y a sus aliados en la región.

Unos de los resultados es el acuerdo de un alto el fuego de 42 días entre Israel y Hamás. Tres rehenes israelíes en manos de Hamás fueron liberados el 19 de enero.

Las victorias de Israel han ayudado a ampliar el espacio para que el pueblo trabajador en la región se organice en defensa de sus propios intereses.

El líder supremo iraní, Alí Jamenei, afirmó a mediados de diciembre que la idea de que la "resistencia" de Teherán ha sido derrotada es errónea y que "el que será erradicado es Israel".

Para dejar bien claro que el odio antijudío y la erradicación de Israel son fundamentales para el régimen iraní, su agencia de noticias Tasnim publicó una caricatura con la cita de Jamenei, que

Sigue en la página 10

Desastre de fuegos en Los Angeles es producto del capitalismo

Ante inacción del gobierno, solidaridad obrera



Militante/Laura Garza

Cerca del incendio Eaton en Los Angeles, cientos de personas trajeron donaciones a hipódromo de Santa Anita en Arcadia, enero 13. Voluntarios ayudaron a distribuir los artículos.

POR DEBORAH LIATOS

LOS ANGELES — Los incendios catastróficos que han devorado grandes áreas del condado de Los Angeles, hasta el 22 de enero han dejado 27 personas muertas y unas 180 mil forzadas a abandonar sus hogares. Más de 10 mil casas

fueron totalmente destruidas, así como escuelas, negocios y otras estructuras.

Han ocurrido por lo menos cinco incendios mayores: desde el de Palisades, que incluye áreas más acomodadas a lo largo de la costa, hasta el incendio de Eaton en zonas de clase trabajadora en Altadena y Pasadena. Más de 350 mil clientes de la compañía eléctrica se quedaron sin electricidad.

Las autoridades sabían con mucha antelación que vientos secos y casi huracanados azotarían al condado, el cual ha tenido cantidades minúsculas de lluvia desde el pasado mayo. La falta de una preparación avanzada de las evacuaciones y de otras medidas obligó a las personas a dejar sus hogares a toda prisa mientras se propagaban los incendios.

Esto provocó un atasco del tráfico. La policía ordenó a los conductores que

Sigue en la página 11

Candidatos del PST ganan apoyo entre trabajadores

POR TERRY EVANS

"La campaña del Partido Socialista de los Trabajadores habla a favor de los intereses de los trabajadores, ante el desempleo, los altos precios, la profunda crisis social y la amenaza de más guerras que enfrentamos", dijo Eric Simpson, el candidato del partido para alcalde de Oakland, California, a los partidarios después de que las autoridades municipales anunciaran que su nombre aparecerá en la boleta electoral en la elección especial del 15 de abril.

Simpson es un operador de maquinaria en una fábrica de chocolate y miembro del Local 125 del sindicato BCTGM. Sheng Thao, la ex alcalde de Oakland, fue destituida en una elección revocatoria en noviembre.

Simpson es parte de la lista de candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores en todo el país. Adondequiera que van, los partidarios del PST explican que los trabajadores necesitamos romper con los partidos de los patrones —el Demócrata y el Republicano— y tomar el poder político en nuestras propias manos. Describen cómo las luchas obreras pasadas demuestran que esto es posible y necesario.

"Lo que realmente me atrae es el enfoque de Simpson en apoyar a los sindicatos", dijo al *Militante* Levi Meir Clancy, quien firmó en patrocinio de la campaña de Simpson. Clancy cuida de adultos con discapacidades y conoció al PST en las protestas contra el pogromo de Hamás del 7 de octubre de 2023. Él aprecia que el partido defiende el derecho de Israel a existir

Sigue en la página 11

Condene reinclusión de Cuba como 'estado patrocinador de terrorismo'



Presidencia de Cuba

Medio millón de cubanos protestaron en La Habana, dic. 20, contra guerra económica de Washington contra Cuba y su inclusión en lista de estados patrocinadores de terrorismo.

POR JANET POST

A pocas horas de su investidura el 20 de enero, el presidente Donald Trump revocó el "Certificado de rescisión de la designación de Cuba como estado patrocinador del terrorismo", emitido por el presidente Joseph Biden apenas seis días antes.

El certificado afirmaba que "el gobierno de Cuba no ha dado apoyo alguno al terrorismo internacional en los seis meses precedentes" y "ha dado garantías de que no apoyará actos de terroris-

mo internacional en el futuro".

Cuba fue incluida en esta lista por Trump en los últimos días de su primer mandato en 2021. Biden mantuvo vigente hasta el fin de su presidencia este ataque contra el pueblo cubano, el cual intensifica la guerra económica que los gobernantes norteamericanos han mantenido por más de 60 años contra Cuba.

La acción de Trump no sorprende, dijo el presidente cubano Miguel Díaz-Canel. "Su objetivo es seguir fortale-

Sigue en la página 10

Ayude al 'Militante' en su lucha para revocar decomiso en cárcel de Phoenix

POR BRIAN WILLIAMS

Las autoridades de la cárcel Lower Buckeye en Phoenix —el centro de detención más grande del estado de Arizona— prohibieron el número del 11 de noviembre de 2024 del *Militante*. El *Militante* está apelando la decisión y pide a los defensores de las libertades civiles y de los derechos políticos de los presos que se sumen al esfuerzo para revocar esta prohibición inconstitucional.

En respuesta a una pregunta enviada por el abogado del *Militante*, David Goldstein, el representante de la Oficina del Sheriff del Condado de Maricopa (MSCO), Juan Garza, escribió el 26 de diciembre: "Hay una foto en la portada del periódico que viola la política de la MSCO. La foto en cuestión muestra a varios hombres armados rodeando a una

mujer boca abajo en la parte trasera de una camioneta. La MSCO no permite fotos de armas".

Un reo en esa cárcel que tiene una suscripción del *Militante* envió una carta al periódico el 13 de noviembre informando sobre la prohibición. Adjuntó una copia de la Notificación de Rechazo del Correo Central que le entregaron ese día diciendo que el periódico era inaceptable debido a su "contenido inapropiado" y "fotografías inapropiadas".

"Durante los siete años que he recibido el *Militante* nunca he pasado por un proceso inapropiado para impedir que reciba el *Militante*", escribió. "Por mi parte, comenzaré un proceso para poder continuar recibiendo el *Militante* ya que soy un seguidor del *Militante*

Sigue en la página 10

Candidatos del PST

Viene de la portada

como refugio para los judíos.

En Nueva Jersey, Joanne Kuniansky y Craig Honts, candidatos del PST para gobernadora y vicegobernador, encontraron un gran interés en el programa obrero del partido cuando hicieron campaña de puerta en puerta en Passaic el 19 de enero.

Supreme Stegall dijo a los candidatos del PST que le preocupa la cantidad de “enfermos mentales abandonados en la calle, usando drogas”. Stegall trabaja como peletero en un taller sindicalizado en Nueva York.

“Ustedes dicen que están a favor de la clase trabajadora, pero ¿qué pasa con los que no son trabajadores, los desempleados?”, preguntó.

Lucha sindical por empleos

Honts explicó que los desempleados son parte de la clase trabajadora y que los empleadores usan la competencia por los empleos para tratar de profundizar las divisiones entre los trabajadores. “Los patronos dicen: ‘Si no te gusta, hay otros 10 esperando para ocupar tu trabajo’. Lo que se necesita es una lucha por empleos para todos, incluido un programa de obras públicas financiado por el gobierno para crear millones de puestos de trabajo con salarios a escala sindical y una semana laboral más corta sin recortes salariales para repartir el trabajo disponible”.

Kuniansky señaló el ejemplo de las luchas sindicales en Minneapolis en los años 30, donde los miembros del PST formaron parte de la dirección del sindicato de camioneros. El sindicato organizó a los desempleados para que se unieran a los piquetes de huelga. También estableció una organización auxiliar de trabajadores desempleados con el respaldo del movimiento obrero.

“Pero si usted gana, ¿cómo cambiaría las cosas hoy?”, preguntó Stegall. Kuniansky dijo que los candidatos del PST seguirían brindando solidaridad para las batallas sindicales y otras luchas en beneficio de la clase trabajadora. “Pero la única manera de cambiar realmente las cosas es cambiando la clase que dirige la sociedad”.

Señaló el poderoso movimiento obrero liderado por negros que acabó con el sistema Jim Crow de segrega-

ción racial, demostrando el potencial y las capacidades revolucionarias de la clase trabajadora.

“Puede que hoy no haya linchamientos”, afirmó Stegall, “pero la situación del empleo no ha mejorado”.

“El sistema de ganancias de los gobernantes capitalistas reproduce el racismo; es algo inherente al sistema”, respondió Kuniansky. Señaló el ejemplo brindado por los dirigentes de la revolución socialista en Cuba. Tras la conquista del poder, organizaron a los trabajadores para “deshacerse de las leyes raciales tipo Jim Crow, incorporaron a los afroamericanos a todas las industrias, incorporaron a las mujeres a trabajos de los que estaban excluidas y enviaron a 100 mil jóvenes al campo para enseñar a los trabajadores y campesinos a leer y escribir”.

“Este país ha sido construido por inmigrantes”, dijo Stegall, pero cree que ahora están entrando demasiados a Estados Unidos. Honts explicó que los patronos abren y cierran el flujo migratorio para asegurarse que tienen la mano de obra que necesitan y para aumentar la competencia entre los trabajadores.

“Luchamos por la defensa de todos los trabajadores que están aquí”, dijo Kuniansky, “y exigimos amnistía para los más de 11 millones de trabajadores indocumentados. También forjamos so-



Militante/Roy Landersen

Joanne Kuniansky (izq.) y Craig Honts (der.), candidatos del PST para gobernadora y vicegobernador de Nueva Jersey, hablan con Supreme Stegall, un peletero, en Passaic, enero 19. Stegall obtuvo dos Militantes y les pidió que regresen para hablar más sobre el programa del PST.

lidaridad con los trabajadores que están luchando por mejores condiciones en otros países”.

Kuniansky también abordó la creciente amenaza de guerras imperialistas. “Washington es la única potencia que ha utilizado armas nucleares cuando lo hizo contra los pueblos de Hiroshima y Nagasaki al final de la Segunda Guerra Mundial”.

“Todos los tratados de paz y pactos de desarme que los gobiernos capitalistas firman hoy sólo allanan el cami-

no para nuevas guerras mañana”, dijo Kuniansky, “la única manera de detener la guerra es quitándole el poder a los belicistas, la clase capitalista, incluso aquí mismo en Estados Unidos”.

Stegall compró un par de números del Militante e instó a los candidatos del PST a regresar cuando haya tenido la oportunidad de leerlos.

Maggie Trowe en Oakland y Roy Landersen en Nueva Jersey contribuyeron a este artículo.

Desastre en LA es producto del capitalismo

Viene de la portada

abandonaran sus coches y se dirigieran a pie a la playa. Equipos de emergencia movieron los vehículos con excavadoras para que los camiones de bomberos pudieran pasar.

La destrucción no se debió principalmente a la falta de lluvia, ni a los bajos niveles de humedad o a la fuerza de los vientos. Se debió a la negligencia del gobierno local en construir la infraestructura necesaria para enfrentar estos desastres naturales, y a la falta de preparación de la población para una eventual evacuación. O, más importante aun, organizarlas para colaborar juntos en estas emergencias, las cuales se están volviendo cada vez más frecuentes.

El Departamento de Agua y Energía de Los Angeles dijo que, antes del incendio, había llenado todos los tanques de agua disponibles en la ciudad, incluidos tres tanques de un millón de galones en el área de Palisades. Estos se agotaron rápidamente.

Y el embalse de Santa Ynez, que es parte del sistema de suministro de agua de Los Angeles, había sido desconectado y estaba vacío cuando explotaron los fuegos.

“Tiene que haber cosas que podemos hacer para intentar mitigar esto. Por favor”, dijo a Reuters Sanah Chung, residente de Pacific Palisades, mientras regaba con una manguera los setos y árboles de su jardín.

“Los hidrantes están vacíos. Los bomberos están haciendo todo lo que pueden, pero tenemos que actuar más proactivamente antes de una crisis”.

“Bajo el capitalismo los desastres naturales se convierten en desastres sociales. Si bien todas las personas son afectadas, el pueblo trabajador, que ya enfrenta los altos precios y salarios insuficientes, es el que sufre las consecuen-

cias catastróficas”, dijo al Militante Laura Garza, organizadora de la rama de Los Angeles del Partido Socialista de los Trabajadores y candidata del partido al Senado en 2024.

“Es necesario que luchemos por un programa de emergencia financiado por el gobierno federal para poner a la gente a trabajar con salarios a escala sindical para limpiar los escombros, reconstruir hogares, escuelas, hospitales e infraestructura para hacer frente a futuros desastres como este”, dijo. “Esta lucha requerirá que nos organicemos y actuemos independientemente de los partidos capitalistas, los demócratas y los republicanos. Es necesario que construyamos un partido obrero para tomar el poder político”.

Solidaridad obrera

Ante la inacción del gobierno, el pueblo trabajador ha tomado iniciativas para brindar solidaridad.

El 13 de enero, corresponsales del Militante se sumaron a cientos de personas en un estacionamiento del hipódromo de Santa Anita en Arcadia, que fue convertido en un punto de concentración para que la gente trajera donaciones de todo tipo y para que los afectados por el incendio las recogieran. Un verdadero ejército de voluntarios estaba ayudando a organizar y distribuir los bienes donados. Un grupo sij local preparó comida y la distribuyó a todos los que llegaban.

“Me alegra que tengan un periódico para informar a la gente sobre esto”, dijo al Militante Winnie Chong, cuyo apartamento en Altadena fue destruido en el incendio. “Necesitamos que todos hagan responsables al gobernador Gavin Newsom y al alcalde. Necesitamos exigir respuestas sobre cómo sucedió esto”.

Las condiciones para el desastre fueron creadas por el gobierno capitalista en todos los niveles. El gobernador Newsom había recortado los fondos estatales para la prevención de incendios y la gestión forestal en 100 millones de dólares meses antes. La alcaldesa de Los

Angeles, Karen Bass, había propuesto un presupuesto para 2024-25 que incluía una reducción del gasto del Departamento de Bomberos de Los Ángeles.

En el centro de donaciones, Jessica López, de 23 años, dijo al Militante que cinco de sus familiares tuvieron que evacuar su apartamento en Pasadena. La respuesta en el hipódromo, dijo, “muestra cuánto se preocupa la gente y realmente están ahí para ayudarse unos a los otros”.

La ayuda ha llegado de todas partes. California ha desplegado a más de 900 reclusos especialmente entrenados para combatir los mortíferos incendios. Otros bomberos han venido de estados cercanos, y de México, Canadá y otros países.

‘En Cuba nadie queda abandonado’

A diferencia de lo que ocurre en Estados Unidos, donde los capitalistas y su gobierno dejan a los trabajadores a su suerte, en Cuba el gobierno dirige comités de defensa civil, organizaciones de masas y el ejército para asegurarse de que nadie se quede solo cuando se producen desastres naturales y para la reconstrucción. Esta es una conquista de la revolución socialista de Cuba.

Los huracanes, así como otros desastres naturales, son fenómenos frecuentes en el Caribe. El gobierno cubano envía autobuses para evacuar a la gente de las zonas más expuestas y establece refugios en escuelas y otros edificios públicos. Los miembros del comité de defensa civil local van de puerta en puerta para asegurarse de que los residentes están preparados.

A pesar de la grave escasez de combustible y otros productos —que en gran medida es producto de la guerra económica que Washington ha librado contra el pueblo cubano— el gobierno cubano y las organizaciones de masas se aseguran que los refugios sean proveídos de alimentos, atención médica y hasta personal para organizar actividades para los niños.

Suscríbase al Militante

Sólo \$5 para nuevos lectores por 12 semanas

Ver anuncio en la pág. 2

Más lectura



Visite: pathfinderpress.com

Golpes de Israel abren espacio para trabajadores

Viene de la portada

muestra una mano gigante arrancando hierbas con cabezas de serpiente de un mapa de Israel y las reemplaza con una bandera palestina. Las cabezas de serpiente tienen estrellas de David.

A pesar de las declaraciones de Jamenei, dos generales del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica han sido ampliamente citados en la prensa oficial describiendo la profundidad de los golpes infligidos contra Teherán.

“Perdimos Siria, sufrimos una muy mala derrota”, dijo a fines de diciembre el general de brigada Behrouz Esbati, quien lideró las fuerzas iraníes en Siria durante años, refiriéndose al derrocamiento de al-Asad.

El dominio de al-Asad fue desafiado en una sangrienta guerra civil después de que aplastó brutalmente las masivas protestas ocurridas en 2011. Se mantuvo en el poder con el apoyo militar de Teherán y Hezbolá y los ataques aéreos de Moscú contra sus oponentes.

Esbati admitió que el gobierno de al-Asad era “un puñado de individuos corruptos, depravados”, “alienados” del pueblo, aunque no dijo ni una palabra sobre las decenas de miles de personas que fueron torturadas y asesinadas por la dictadura.

Cuando las fuerzas rebeldes suníes-islamistas avanzaron hacia Damasco, las fuerzas iraníes y de Hezbolá que quedaban en el país se retiraron apresuradamente. “La carretera de Damasco a Beirut estaba llena de vehículos militares destruidos, incluidos tanques y lanzacohetes móviles”, informó el *Wall Street Journal*. Israel destruyó posteriormente una gran cantidad del equipo militar aunque parte de este fue capturado por los rebeldes.

General: ‘no podemos atacar Israel’

El régimen iraní ha amenazado repetidamente con “arrasar a Tel Aviv y Haifa” y el año pasado lanzó dos bombardeos de misiles contra Israel en represalia por los ataques israelíes que mataron a líderes del “eje de la resistencia” de Teherán. Pero hoy, dijo Esbati, el régimen iraní ya no tiene la capacidad de atacar a Israel. Un ataque israelí destruyó las principales piezas de los sistemas de defensa aérea de Irán en octubre.

Las derrotas del régimen están teniendo un impacto en la moral de la fuerza paramilitar Basij. Esta ha sido una pieza clave en los intentos del régimen de reprimir las protestas anti-gubernamentales.

El general de brigada Hassan Hassanzadeh, comandante del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica en Teherán, dijo que el ejercicio organizado por el Basij el 10 de enero no contó con la asistencia esperada, a pesar de la habitual distribución de comida gratuita a todos los participantes y los “paquetes de regalos de boda” para los que estaban a punto de casarse. Muchos “se negaron a participar”, dijo Hassanzadeh, y agregó que “esta es una tendencia que hemos visto aumentar desde los acontecimientos en Siria”.

Mientras tanto, la crisis económica capitalista que golpea a los trabajadores en Irán se está agravando. Los trabajadores dicen que el salario mínimo sólo cubre el 25% de los gastos mensuales. “No podemos permitirnos comprar carne o pollo”, dijo un trabajador de una fábrica de aceite vegetal en la provincia de Kerman a la Agencia de Noticias del Trabajo de Irán. Hay frecuentes protestas de trabajadores petroleros, enfermeras y otros, así como protestas semanales en las cárceles contra la pena de muerte.

En las protestas semanales de jubilados en Ahvaz el 12 de enero, los manifestantes corearon “Basta de belicismo, nuestra mesa está vacía”, “El enemigo está aquí, no en Estados Unidos” y “Olvídate del hiyab, hagan algo sobre la inflación”, en referencia a los intentos del régimen de imponer su reaccionario código de vestimenta a las mujeres.

Sacudida en Líbano

Las derrotas asestadas a Teherán y Hezbolá también están sacudiendo al gobierno libanés. Por más de dos años, el parlamento no ha podido ponerse de acuerdo para elegir a un nuevo presidente. Según un acuerdo de hace décadas, el primer ministro debe ser un musulmán suní, el presidente un cristiano y el presidente del parlamento un chiíta. Hezbolá, que está mejor armado que el ejército libanés, dominaba el país y a menudo era capaz de imponer su voluntad.

Pero tras las derrotas que le infligió

Israel, Hezbolá retiró a su candidato favorito y aceptó a regañadientes la elección del general Joseph Aoun, el primer presidente que asume el cargo desde 1990 sin la aprobación previa de Teherán o del derrocado régimen de al-Asad. Los gobiernos de Estados Unidos, Arabia Saudita e Israel aplaudieron la elección de Aoun.

Alto el fuego

Los golpes asestados a Teherán, Hamás y Hezbolá obligaron a Hamás a volver a la mesa de negociaciones con Israel.

En la primera fase del cese el fuego, Hamás liberaría a 33 rehenes, en grupos, empezando por mujeres y niños, a cambio de unos mil palestinos condenados o acusados por Israel de actos terroristas y la retirada de algunos soldados israelíes de algunas partes de Gaza. La segunda fase incluiría más conversaciones sobre nuevas retiradas de las Fuerzas de Defensa de Israel, mientras que Hamás liberaría a los rehenes que quedan vivos a cambio de más prisioneros.

El plan de alto el fuego pone de relieve las oportunidades y los retos venideros en la lucha para defender el derecho



Caricatura antisemita publicada por agencia iraní Tasnim cita a líder supremo Ali Jamenei, diciendo que la idea de que la “resistencia” ha sido derrotada es completamente errónea. “El que será erradicado es Israel”, dijo.

de Israel a existir como refugio para los judíos y para impedir que Hamás y Teherán cometan más pogromos.

Los trabajadores —judíos, árabes, musulmanes, kurdos, azerbaiyanos, persas y otros— desde Israel hasta Siria y otras partes pueden aprovechar los golpes a Hamás, Hezbolá y Teherán, así como la caída de al-Asad, para encontrar formas de unirse para impulsar sus aspiraciones nacionales y sus intereses de clase.

Condene reinclusión de Cuba en lista de terrorismo

Viene de la portada

ciendo la cruel guerra económica contra Cuba con fines de dominación”.

“El resultado de las medidas extremas de cerco económico impuestas por Trump ha sido provocar carencias en nuestro pueblo”, dijo el dirigente cubano. “Prevalecerá la legítima y noble causa de nuestro pueblo que una vez más vencerá”.

En diciembre, medio millón de cu-

banos marcharon frente a la embajada de Estados Unidos en La Habana para protestar contra la implacable guerra económica de Washington contra su revolución socialista. “Marchamos para decirle al gobierno de Estados Unidos que deje vivir en paz al pueblo cubano”, dijo el presidente cubano a la multitud. También exigieron que Cuba sea retirada de la lista de “Estados patrocinadores del terrorismo”.

Decomiso del ‘Militante’ en cárcel

Viene de la portada

y me encanta leer su contenido”. El 13 de diciembre presentó una queja instando a los funcionarios penitenciarios a revertir su posición y entregarle el ejemplar. Ha recibido todos los ejemplares desde la prohibición.

La fotografía a la que se opone la institución muestra a matones armados de Hamás con una mujer en una camioneta que acababan de capturar en Israel y la llevaron a Gaza como rehén durante el pogromo asesino antijudío del 7 de octubre de 2023.

Casi todos los principales periódicos del país publicaron imágenes similares en sus reportajes sobre el pogromo. Y a menudo muestran pistolas u otras armas en la cobertura de las batallas en defensa de la soberanía de Ucrania contra los ataques de Moscú, los conflictos en todo el mundo desde Sudán hasta Siria, el reciente asalto mortal a los festejantes en Nueva Orleans y mucho más. La prohibición del condado de Maricopa llevaría a excluir de la prisión a prácticamente todas las publicaciones, negando a los trabajadores tras las rejas las noticias y el debate político.

Una revisión de las historias y fotos que han aparecido en los últimos núme-

ros de *Arizona Republic*, el periódico más grande del estado, incluye numerosas fotos que incluyen varias armas.

“Este embargo viola los derechos constitucionales de los reos a leer literatura política de su elección y a formar sus propias opiniones sobre acontecimientos políticos importantes en los Estados Unidos y en todo el mundo”, dijo el director del *Militante*, John Studer. “También viola el derecho del *Militante* a llegar al creciente número de lectores que tiene entre los trabajadores tras las rejas”.

Actualmente, el *Militante* se envía a más de 300 reclusos suscriptores en 156 prisiones estatales, federales y municipales en 29 estados. Ninguna otra prisión ha informado al *Militante* que rechazó la edición número 42, la que la cárcel de Buckeye, en el estado de Arizona, decomisó.

¡Únase a la lucha! Divulgue la información y envíe cartas pidiéndoles a las autoridades penitenciarias del condado de Maricopa a revertir su decisión. Envíelas por correo electrónico al Comandante de la División de Servicios Auxiliares a: mcsocentralmail-room@MCSO.Maricopa.gov con copia a themilitant@mac.com.

Los defensores de la Revolución Cubana en Estados Unidos y en otros lugares se han sumado a la campaña.

Los gobernantes capitalistas norteamericanos están determinados a destruir la revolución socialista en Cuba que fue establecida por una rebelión popular de millones de cubanos que derrocó la dictadura de Fulgencio Batista respaldada por Washington. Liderado por Fidel Castro el pueblo cubano tomó control de su propio destino.

Lejos de ser patrocinador del terrorismo, Cuba ha ofrecido su mano solidaria a los trabajadores en todas partes. Es un ejemplo que debe ser emulado, incluso en Estados Unidos.

La decisión de la administración Biden debió haberse tomado hace años, señaló un artículo en el diario cubano *Granma* el 15 de enero. Todo lo que hacía falta era un reconocimiento de la verdad: la total falta de justificación para tal designación.

A pesar de los pasos dados por Biden, “la guerra económica sigue y persiste como el obstáculo fundamental para el desarrollo y la recuperación de la economía cubana con un alto costo humano para la población, y continúa siendo un estímulo para la emigración”, dijo el ministerio de relaciones exteriores de Cuba.

Al mismo tiempo, el gobierno cubano anunció la decisión de poner en libertad gradualmente a unas 553 personas condenadas por delitos en Cuba. Díaz-Canel había escrito al papa Francisco a principios de año para anunciar su excarcelación, en consonancia con la declaración de la iglesia católica de 2025 como un año especial de misericordia y perdón.

Esto concuerda con el historial humanitario de la revolución, explicó el gobierno cubano.

Fondo del Militante para reos

El Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Para contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.